



FLASH TRACTION DU 23 MARS 2009

Le dernier « coup tordu » du trio Direction/CFDT/FGAAC, Les notations !

S'il y avait un thème sur lequel nous pouvions enfin penser que la Direction serait dans l'obligation de fonctionner avec l'ensemble des Organisations Syndicales, comme le stipule le statut, c'est bien le **déroulement de carrière des agents de conduite**.

Et bien NON, nous assistons de nouveau aux magouilles déjà perpétrées pour les retraites et la réglementation !

En effet, après que ses militants soient intervenus comme il se doit dans les différents ET, la Fédération CGT se voit contrainte de déposer une DCI (voir au verso) pour obtenir les informations et le respect du statut sur les notations.

Quelle ne fut pas notre surprise d'acter dans un premier temps une fin de non-recevoir de la Direction sur les DF mais de plus, d'apprendre que l'attelage CFDT/FGAAC détenait les informations depuis un certain temps et mettait en place des blogs concernant le déroulement de carrière des ADC.

D'autant qu'en spoliant les agents de plus d'une trentaine de notations dans certains ET, la Direction compte bien sur ses partenaires privilégiés pour négocier une fois de plus à minima !

C'est honteux de la part d'une Direction qui réfute les revendications des cheminots, à l'image du MEDEF et du Gouvernement, malgré les mobilisations et surtout, pour ces OS, quelle bassesse de sombrer une fois de plus dans les méandres de la soumission et de la compromission.

Jusqu'au bout, la CGT aura été sous les feux croisés des autres OS et de la Direction, mais les ADC ne sont pas dupes. Le 26 mars, ils le prouveront en votant pour une OS qui s'oppose, qui propose un autre avenir que la fin du statut, des métiers de cheminots, et qui mobilise pour négocier des avancées pour améliorer le service public et les conditions de travail des cheminots.